

ASOCIACIÓN DE ALGUACILES DE SANTIAGO -ASADESA-

Nacional de la Magistratura

Santiago de los Caballeros, 7 de octubre del 2025

Señor:

Luis Abinader Corona, Presidente, y demás miembros del Consejo Nacional de la Magistratura

Excelentísimo señor Presidente y demás miembros del Consejo Nacional de la Magistratura:

Después de un cordial saludo, la Asociación de Alguaciles de Santiago (ASADESA) tiene a bien presentar a su consideración a la Magistrada Francisca Gabiela García de Fadul, actual Presidenta de la Cámara Penal de la Corte de Apelación del Departamento Judicial de Santiago. La Magistrada García de Fadul es una persona que goza de alta consideración y respeto por la idoneidad, transparencia y rectitud que ha mostrado en el desarrollo de las diferentes funciones que ha desempeñado, tanto como representante del Ministerio Público como en el Poder Judicial.

Debido a su destacada trayectoria, en el año 2000 fue reconocida por esta asociación por su trabajo ininterrumpido y dedicación al servicio del Poder Judicial. Por lo tanto, creemos firmemente que, de igual forma, desempeñará con excelencia el cargo de Jueza en la Suprema Corte de Justicia.

Apelamos a sus buenos oficios para que la Magistrada García de Fadul sea tomada en cuenta al momento de seleccionar los jueces que conformarán la Suprema Corte de Justicia.

Sin otro particular por el momento, nos despedimos atentamente,

DIOGENES MIGUEL FRANCISCO Presidente